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(I lavori iniziano alle ore 14.33 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi dell'articolo 

100 del Regolamento interno del Consiglio regionale) 

 

 

OMISSIS 

 

 

***** 

 

Interrogazione a risposta immediata n. 2411 presentata da Batzella, inerente a "Ipotesi di un Pronto 

soccorso oculistico presso l'ospedale San Giovanni Bosco - ASL Città di Torino" 

 

 

PRESIDENTE 

 

Proseguiamo i lavori, esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 2411. 

La parola alla Consigliera Batzella per l'illustrazione. 

 

 

BATZELLA Stefania 

 

Grazie, Presidente. 

Martedì 23 ottobre, rispondendo in Aula alla mia interrogazione con cui chiedevo di conoscere la data 

del trasferimento del pronto soccorso oculistico dall'ospedale oftalmico di via Juvarra a quello di via 

Cherasco complesso Molinette, l'Assessore alla sanità Saitta aveva dichiarato che nei giorni successivi 

avrebbe fornito informazioni precise al riguardo. 

A distanza di venti giorni, però, non è stata ancora comunicata la data del trasferimento, nonostante lei 

avesse confermato che sarebbero stati sufficienti pochi giorni per stabilirla. 

Da notizie pubblicate su La Stampa il 7 novembre scorso, si è appreso che si è svolto un incontro tra i 

sindacati della Città della Salute, che chiedevano un aggiornamento sull'operazione, e la Dirigenza 

dell'Azienda Sanitaria. 

Negli stessi articoli si fa riferimento all'ipotesi presentata proprio durante quell'incontro che oltre al 

nuovo pronto soccorso in Via Cherasco possa entrarne in funzione un secondo, all'ospedale San Giovanni 

Bosco di Torino, che dovrà essere dotato di un percorso oculistico. 

La Stampa ha riportato le dichiarazioni del Direttore generale dell'ASL Città di Torino, dottor Valerio 

Fabio Alberti, secondo il quale questa ipotesi è concreta e rappresenterebbe un potenziamento dell'offerta sia 

per Torino Sud che per Torino Nord. 

Sempre dagli articoli pubblicati il 7 novembre si apprende che il progetto del nuovo Pronto Soccorso 

al San Giovanni Bosco potrebbe diventare già definitivo questa settimana. 

Con quest'interrogazione vorremmo sapere dall'Assessore se è prevista la realizzazione anche di un 

secondo pronto soccorso oculistico all'ospedale San Giovanni Bosco di Torino, in considerazione del fatto 

che a oggi non è stato aperto neppure quello di Via Cherasco. 

Mi chiedo, dunque, che cosa sta succedendo: a che gioco stiamo giocando? 

Grazie. 

 

 

PRESIDENTE 

 

Grazie, Consigliera Batzella. 

La parola all'Assessore Saitta per la risposta. 

 

 

SAITTA Antonio, Assessore alla sanità 

 



ATTI CONSILIARI  2 REGIONE PIEMONTE 

X LEGISLATURA - RESOCONTI STENOGRAFICI - SEDUTA N. 368 DEL 13/11/2018     

 

Non stiamo giocando ad alcun gioco, non è mia abitudine; trattiamo questioni delicate, quindi ritengo 

che occorra essere attenti. Ci è perfettamente chiaro che questa è un'operazione delicata. 

Richiamo quello che ho detto la volta scorsa: il trasferimento dell'Oftalmico - così com'è stato definito 

- è un'operazione che vogliamo fare congiuntamente al potenziamento dell'offerta, in termini di ambulatori 

ed anche di pronto soccorso. 

Man mano che si è entrati nel merito delle questioni anche di carattere organizzativo, i due Direttori si 

sono resi conto che avere due pronto soccorso anziché uno, è un'operazione possibile sul piano 

organizzativo, contemporaneamente ai laboratori aperti in tutto il territorio della Città di Torino. 

Pertanto, siamo in una fase di valutazione. Mi pare che la riflessione abbia aumentato 

complessivamente alcune indicazioni per aumentare l'offerta e le stiamo valutando insieme alle Direzioni 

sanitarie. 

Quando avremo concluso il lavoro, sarà data comunicazione. 

 

 

PRESIDENTE 

 

Grazie, Assessore Saitta. 

Dichiaro chiusa la trattazione delle interrogazioni a risposta immediata. 

 

 

***** 

 

 

(Alle ore 15.40 la Presidente dichiara esaurita la trattazione delle interrogazioni 

 a risposta immediata) 

 

 

(La seduta ha inizio alle ore 15.46) 

 

 


